

El representante responde a las denuncias que en su contra entregó Álvaro Uribe a la Corte.

El representante Iván Cepeda respondió a las pruebas que entregó el expresidente Álvaro Uribe en las que quiso demostrar que el congresista había entregado dádivas a los familiares de un paramilitar a cambio de que este denunciara presuntos vínculos del exmandatario con grupos de autodefensas.

Como lo reveló Semana.com, Uribe y sus abogados entregaron a Fiscalía la declaración de Óscar Antonio Monsalve, padre del paramilitar Juan Guillermo Monsalve, quien negó que Uribe hubiera integrado estos grupos de extrema derecha, como declaró su hijo, así como también que el exmandatario hubiera camuflado armas en la hacienda ‘Guacharacas’, que fue propiedad de la familia Uribe en Antioquia.

Pero lo más delicado de la declaración de Monsalve fue cuando le dijo a la Fiscalía que el congresista Cepeda le entregó dinero, una suma mensual de 1,2 millones de pesos en tres meses, cheques que salieron a nombre de su esposa. También dijo que Cepeda les prometió asilo en Argentina y que, al no hacerse efectiva la promesa, les dijo a él y a su esposa, Luz Marina Pineda, que los llevaría a vivir a Barranquilla.

“(...) Él (Cepeda) conversó con Juan Guillermo, el hijo mío, como que para sacarnos del país o no sé qué. Entonces supuestamente arrancamos nosotros para Bogotá y así pasó. El señor Cepeda nos ofreció a la señora mía, de nombre Luz Marina Pineda; a mi hija Marta Elena, y a mí, que nos sacaba para otro país. Nos dijo que nos mandaba pa Argentina. A la señora mía y a mí nos dio millón doscientos mil pesos (\$1.200.000.oo) cada mes por tres meses y a los tres meses ya hasta ahí llegaba”.

Monsalve dijo también: “No recuerdo la firma del girado. Dieron dos cheques y el otro lo dieron en efectivo, nos lo entregaban ahí en la misma oficina de Iván Cepeda”.

El congresista, quien se encuentra en Washington y desde donde responderá este viernes a estas denuncias, le anticipó a Semana.com que sí conoce a Monsalve, quien ahora lo sindica de haberle entregado dinero. Sin embargo, aseguró que siempre ha actuado de manera correcta y no tengo nada de que arrepentirme”.

En cuanto al supuesto pago en cheque al papá del paramilitar, Cepeda aseguró: “Jamás he tenido una cuenta con chequera y voy a demostrar que todo lo que dice Uribe es falso. Es una vulgar manipulación en la que él intenta desviar la atención sobre sus investigaciones”.

El congresista anunció que demostrará la falsedad de las acusaciones en su contra y dijo tener elementos para demostrar la forma irregular como actúa Monsalve. Cepeda viajó a Estados Unidos para hablar, con diferentes organizaciones y funcionarios del gobierno estadounidense, acerca de sus denuncias en contra de los procesos que enfrenta Uribe en Colombia.

Puso de presente sus preocupaciones porque los expedientes en contra del exmandatario no avanzan en los tribunales ni en la Comisión de Acusación del Congreso.

Así va la novela de la pelea del congresista Cepeda con el expresidente Álvaro Uribe: una disputa en la que no se ve la luz al final del túnel.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/jamas-he-manejado-chequera-cepeda/336758-3>